

# Rotary 茂原中央ロータリークラブ 会報

イマジン  
ロータリー



会長 武田大輔 幹事 飛留間和紀

クラブ 創立 1993. 1. 12  
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館  
事務局 TEL 0475-26-1515  
FAX 0475-26-1516

Emai [mobarach.rc@gmail.com](mailto:mobarach.rc@gmail.com)  
<http://mobarachuo-rc.com>

- ★ ジェニファー E. ジョーンズ RI 会長
- ★ RID2790 小倉 純夫 ガバナー
- ★ 第7グループ 平野 一隆 ガバナー補佐



第 31 巻 通巻第 1355 号 第 37・38 号 例会通回 第 1360 回

★ クラブ会報委員長 片岡 太 ★ 副委員長 横堀 喜一郎

## 本日の例会プログラム 令和 5 年 5 月 30 日 ( 青少年奉仕月間 )

\*\*\* 夜間移動例会 \*\*\*

点 鐘 武田 大輔 会長  
ソ ン グ それでこそろーたりー

会長挨拶 武田 大輔 会長  
幹事報告 飛留間和紀 幹事

委員会報告  
ニコニコ

出席報告 担当委員会

閉会ソング「手に手つないで」

## 5月16日例会

### 会長挨拶 武田 大輔 会長

皆さん、こんにちは。今日もいい天気ですが、明日明後日もかなり気温が上がるようです。朝の天気予報でも熱中症に注意と言われていましたので、会員の皆様も注意してください。いよいよ周年記念が今週末に迫ってきました。本日の例会でも記念式典での最終的な役割準備等をおこなっていきたく思いますのでよろしくお願ひします。昨日小沢実行委員長と式典の挨拶について少し打ち合わせをさせてもらったのですが、あまりかぶらないようにと思っていましたが、結構かぶってしまっていました。20 周年 25 周年の林会員と中村憲太郎会員の挨拶文やインターネットでも、ロータリーの式典の挨拶を調べましたが、内容的にはかなり似ていて、どうしようかなというような状況です。

時間もあまり無いんですけれども、なるべくいい挨拶ができるようにしたいと思います。役割も決まっているんですけれども、最終的に席次の方も欠席者等が出てきてしまったので、また確認していただければと思います。それと仲井会員の身内に御不幸があったもので、式典の方が難しいということで、ただそれまでは「できることがあれば何でもやるよ」と言ってくれたので、大変残念なんですけれども、当日は欠席ということになってしまいました。

それではこの後、クラブ協議会ですので本日の挨拶は以上です。

ありがとうございました。

### 幹事報告 飛留間 和紀 幹事

#### ●地区 (回覧)

①米山記念奨学委員会より、第 2 研修会後の懇親会ご案内

日時：6 月 17 日(土)17 時 30 分開始  
場所：成田 U-シティホテル

②ロータリー米山記念奨学会より、ハイライトよねやま 278 号

③鎌ヶ谷ロータリークラブより、創立 50 周年記念式典のご案内 (再送)

日時：5 月 21 日 (日) 登録受付 13 時  
開会 14 時

会場：アパホテル東京ベイ幕張

お申し込み 5 月 15 日 (月)迄

#### ●例会案内 (回覧)

特になし

#### ●会報受信 (回覧)

特になし

#### ●その他 (回覧)

特になし



\*\*\*\*\*

### 【クラブ協議会】

\* 茂原中央ロータリークラブ創立 30 周年記念式典について

記念式典・祝賀会

日時：5月20日（土）

登録開始 15 時 開会 15 時 30 分

会場：一宮シーサイドオーツカ

・ 30 周年の日程が今週末となりましたので、最終確認をして参ります。皆様当日はよろしくお願ひします。



武田 大輔 会長



\*\*\*\*\*

### 出席報告

例会日	会員	出席	MU	欠席	免除	出席率%
5/16	27	19	0	8	0	70.37
5/02	27	21	3	3	0	88.88

### 6月 行事予定

6/06 (火)	理事会 11 時 30 分 通常例会 (卸商業団地会館協同組合) 誕生祝 3 名 (宍倉会員・小沢会員・荒井会員)
6/13 (火)	通常例会 (卸商業団地会館協同組合) ロータリーの友勉強会
6/20 (火)	最終夜間移動例会 ・親睦ゴルフコンペ ・夜間例会：18 時点鐘「竹りん」
6/27 (火)	休会 (定款適用)

### ロータリアンの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

1. 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。
2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。
3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。
4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。
5. ロータリーの会合、行事、および活動においてハラスメントのない環境を維持することを支援し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報告した人への報復が起こらないよう確認する。



成田空港にてお出迎え  
桃園東ロータリークラブ様

**茂原中央ロータリークラブ創立 30 周年記念式典並びに祝賀会**  
 (2023.5.20 土・点鐘 15:30・祝賀会 17:30 ホテルー宮シーサイドオーツカ)

**記念式典プログラム**

**記念式典**

15:00 登録開始

15:30 開会の点鐘  
 ロータリーソング 「奉仕の理想」  
 来賓紹介  
 来訪ロータリークラブ紹介  
 実行委員長歓迎の挨拶  
 会長挨拶  
 チャーターメンバーへ感謝状贈呈  
 記念事業発表  
 来賓祝辞

16:30 祝電秘湯  
 記念講演  
 講演タイトル「プロ野球半世紀」  
 講演者 野球解説者  
 (中日ドラゴンズ元プロ野球選手)

17:20 閉会の点鐘

司会 志田 延子  
 会長 武田 大輔

実行委員長 小沢 恒夫  
 会長 武田 大輔  
 会長 武田 大輔  
 ロータリー財団委員長 横堀 喜一郎  
 特別代表 横堀 喜六 様  
 第 2790 地区ガバナー 小倉 純夫 様  
 茂原市長 田中 豊彦 様  
 第 2550 地区西那須野ロータリークラブ  
 会長 高橋 正晃 様

**記念祝賀会**

司会 SAA 村田 宏之

17:30 開会の言葉  
 会長挨拶  
 来賓挨拶

会長エレクト 杉江 敏矢  
 会長 武田大輔  
 長南町長 平野 貞夫 様  
 茂原ロータリークラブ会長 石塚 修 様  
 第 3502 地区桃園東ロータリークラブ  
 会長 高天羽 様

乾杯  
 第 7 グループガバナー補佐 平野 一隆 様  
 米山記念奨学生紹介  
 ニコニコボックス発表

30年の歩み 映像  
 アトラクション 和太鼓 丸 貴大&松崎 宗

20:00 閉会の言葉  
 幹事 飛留間 和紀



司会：志田延子 会員

**来賓紹介**



**来訪ロータリークラブ紹介**



## 実行委員長歓迎の挨拶



### 小沢 恒夫 実行委員長

本日ここに茂原中央ロータリークラブ創立30周年記念式典を開催するにあたり、国際ロータリー第2790地区小倉純夫ガバナーをはじめ各地域より大勢の

ロータリアンの皆様、茂原市長並びに長生郡の各町村長様、そして各種団体の皆様にご臨席を賜り挙行できますこと、クラブを代表して心から御礼申し上げます。

さて、我が茂原中央 RC は 1993 年に茂原ロータリークラブのスポンサーにより総勢 37 名で結成されました。以来、地域に密着した社会奉仕を念頭に様々な奉仕活動に熱心に取り組んで参りましたが、近年は少子高齢化、地元企業の減少など、当クラブを取巻く環境は大きく変化し、クラブ運営の基盤となる会員数も激減し 10 年前には会員数が 13 名まで減少しました。そこで、会員一致団結し会員増強に取り組み、仲間が仲間を呼び、現在は 80 代のチャーターメンバーを筆頭に 20 代から 40 代の若いメンバーが中心となり他のクラブからは活気あるクラブとして注目されるようになりました。

また、更なるクラブの成長と飛躍を求め、創立 30 周年を機に海外との友好クラブ締結に向け動き始めました。そして、友好クラブの西那須野ロータリークラブよりご縁をいただき、台湾の桃園ロータリークラブの記念式典に参加し、桃園東ロータリークラブをご紹介いただき、現在友好を深めております。

そして本日、この式典に台湾から 26 名の仲間が華を添えてくれました。今後、友好クラブ締結に向けて、より一層の友情を深めていきたいと思っております。

時代がどの様に変化しようとも、そこに暮らす人々と地域社会がある以上、ロータリークラブの奉仕活動が役に立ること貢献できることが必ずあるはずで。我々は結成 30 年を経て、先輩会員が築き上げた輝かしい功績と良き伝統を守りながら、地域社会から必要とされ愛されるクラブとして、次の時代に繋いでいく所存です。

最後になりますが、本日の式典に参列賜りました皆様に感謝申し上げますとともに、益々のご健勝とご多幸をご祈念申し上げますとご挨拶させていただきます。



## 会長挨拶



### 武田 大輔 会長

本日、茂原中央ロータリークラブ創立 30 周年記念式典にあたりご挨拶申し上げます。

公私とも、ご多忙の中第 2790 地区小倉純夫ガバナーはじめご来賓の皆様、そして多くのロータリアンの皆様にもご臨席賜り誠にありがとうございます。

また、本日は友好クラブ西那須野ロータリークラブのつながりとして昨年より懇意にさせていただいています台湾の桃園東ロータリークラブにもご臨席いただいております。会員一同心より歓迎致しますとともに厚く御礼申し上げます。

茂原中央ロータリークラブは 1993 年 1 月に特別代表横堀様のお力添えのもと茂原ロータリークラブをスポンサーとして誕生いたしました。本日記念すべき日を迎えることができましたことはひとえに皆様のご指導ご鞭撻、そしてクラブの先輩方の営々たる努力があったからこそと改めて感謝申し上げるところでございます。先輩会員から引き継いできた茂原中央ロータリークラブ 30 年の歴史と伝統、更には誇りと謙虚さを茂原中央ロータリークラブとしてこの先も守りながら、更なる発展ができるようクラブ活動に精一杯務めてまいります。今後とも皆様のご理解とご支援を引き続きお願い申し上げます。

最後に、本日ご臨席いただきました皆様、関係者一同の益々のご健勝とご多幸を祈念いたしまして挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

## チャーターメンバーへ感謝状贈呈



### 岡 武 会員

いつもありがとうございます。

創立 30 周年記念式典事業発表



横堀喜一郎  
ロータリー財団委員長

目録の贈呈

- ・長南町
- ・長柄町
- ・大多喜町



◆長南町・長柄町・大多喜町における小学校児童へ読書支援



「長柄町ホームページより」

・長南町（1校）・長柄町（2校）・大多喜町（2校）の公立小学図書室へ児童図書1校につき10万円相当を寄贈し、読み聞かせ活動の一助として、児童が本に親しみ、読解力の向上と豊かな感受性を育むための支援を行う。

◆長生郡内の避難所へ災害時非常用発電機材の提供



長生村での発電機の指導・説明



白子町での発電機の指導・説明



一宮町での発電機の指導・説明



◆公益財団法人ロータリー日本財団へ寄付3226ドル

\*\*\*\*\* 来賓祝辞 \*\*\*\*\*

特別代表 横堀 喜六 様



皆さん、こんにちは。  
久し振りに壇上に立たせていただきました。茂原中央ロータリークラブの30周年おめでとうございます。  
30年前、茂原中央ロータリーができた頃は、茂原は大

変な時代でした。バブルがはじけたあとで高師方面での竜巻や房総沖の地震で瓦屋根が壊れたり、また豪雨による一宮川の氾濫は、茂原の周辺に甚大な被害をもたらしました。そういう中で、私が茂原ロータリークラブの会長を受けましたその時がクラブの35周年という時でした。35周年の記念事業に何をやらうか。まあ駅前ロータリーができるから植木の植樹だけでもやるかっていう考えもありました。

また、新たなロータリークラブの設立という案もでした。ただ、駅前再開発事業だけでも大変なのに、三つ目のロータリークラブは今はいらないという考えの人達が多くおりました。当時は商店主が会議所の役員であり、またロータリークラブのメンバーでもあり、平均年齢が 70 に近いようなお年寄りのロータリークラブでありました。中には新クラブなんかとんでもない。そんなのは後回しでいい。茂原には二つのロータリーがあるんだから、新クラブは後回しだ。やんなくなつていいよ。と、あまり乗り気でなかった中を、私は何とか若い人達の集まりのロータリークラブを作って、茂原の次の時代を担ってもらおうと、例会で何度も会員の皆さんと話し合いました。話をしているうちに内田修三さんや宍倉病院の大先生、私の先輩でありました房総信用の岡本さんも分かっていたら新クラブを作る実行委員会を設立して、それから会員集めをしようという形でやっと例会で OK を取りました。会員を募集して 37 名の会員を集めて宍倉正胤さんを初代会長にして、あの頃の中央ロータリークラブは 50 名近くに膨れ上がってきたんですね。卸団地の例会場はいっぱいになりそうくらい会員が増えました。今の茂原市長もその時にはメンバーでした。そういう時もありバブルがはじけたのが影響したのか、中央ロータリーのメンバーもだいぶ減り一時は十数人になってしまったとのことでした。このコロナも収まって来るとは思いますが、中央のメンバーの皆さんにはクラブを往時のように立て直してもらいたいと思います。そして中央の皆さんの若い力で是非一宮町に歴史と伝統のある上総の一宮にロータリーを作ってもらいたいも思っています。記念事業に一宮町にロータリークラブを作っていただくことを一つの事業として、また会員の増強も含めてやっていただきたい。茂原中央で何とか頑張つて、この一宮に作るようお願いして私の挨拶を終わります。

### 国際ロータリー第 2790 地区



ガバナー 小倉 純夫 様

### 茂原中央 RC 創立 30 周年を祝う

茂原中央ロータリークラブの会員の皆様、創立 30 周年誠にありがとうございます。

貴クラブは、茂原ロータリークラブをスポンサークラブとして、1993 年（平成 5 年）1 月 12 日創立されました。当地区 75 番目のロータリークラブです。創立後、2000 年には、大網ロータ

リークラブのスポンサークラブとして新たなロータリークラブの創立に関わられました。

貴クラブは、ロータリーの親睦と地域のニーズを的確に把握された奉仕プロジェクトを着実に実践され、地域社会に多大の貢献をされてきました。そして、この間多くの偉大な先輩ロータリアンを多数輩出され、当地区の中堅クラブとしての地位を着実にしてまいりました。この 3 年間に及ぶ新型コロナウイルスの感染拡大により、地区内の多くのクラブはその親睦、奉仕活動が停滞する中、貴クラブは多くの先輩諸兄から引継いだ伝統を守りながら、時代の変化にも対応しつつ格式あるクラブ作りに取り組んで来られました。特に、青少年交換や茂原ローターアクトクラブのスポンサークラブとして、青少年奉仕活動等の奉仕プロジェクトを積極的に推進されています。

ロータリーは、親睦と奉仕を車の両輪として発展し、これからもその大切さは不変のものです。親睦活動の基本は、なんといっても楽しい例会作りです。貴クラブは、一時は、会員数も 14 名に減少した時期もあったと伺いましたが、その後、徐々に会員数を増やし、現在は 27 名の会員数に回復させるなど会員増強に積極的に励んでおられます。ロータリーは、親睦活動が基本であり、ロータリーの奉仕の理念を実践するためには、まず会員が例会を楽しみながら仲間との信頼（fellowship）を繋いでいくことが大切です。厳しい経済情勢の影響や 3 年間に及ぶコロナ禍の中でも貴クラブは様々な奉仕プロジェクトを着実に実践されています。

現在、貴クラブの会員数は 27 名ですが、この創立 30 周年を契機として、貴クラブも地域の発展に併せて地域のニーズを的確に把握されれば、この先の更なる発展・会員増強は間違いないと確信致します。そして、これからも地域発展のために貢献していただきたいと存じます。

これまで培われた歴史と伝統を次代へ継承し、明るい未来を「IMAGINE（想像）」しながら、次の 50 周年、75 周年、100 周年に向けて限りなく発展されることをご祈念致します。

結びに、会員の皆様そしてご臨席の皆様のご健勝とご隆盛をお祈り申し上げて、お祝いのご挨拶とさせていただきます。

本日は、誠にありがとうございます。

